

# 生活福祉委員会会議録

平成25年4月30日

10時03分

開 会

10時10分

閉 会

網 走 市 議 会

午前10時03分 開会

### ○空委員長

ただいまから生活福祉委員会を開会いたします。

ただいま事務局のほうから新たに設置されました赤外線マイクの説明をいただきました。これの使用のもとに、委員会を進めさせていただきたい、このように思います。

よろしく願いいたします。

本日の委員会の議件につきましては、灯油価格高騰緊急対策事業実施の結果についての1件でございます。

それではさっそく御説明を願います。

### ○鳥井本社会福祉課長

平成24年度網走市灯油価格高騰緊急対策事業の結果について、御説明申し上げます。資料1号をごらんいただきたいと思います。

本事業の申請受付につきましては、平成25年2月6日から同年3月22日までとなっております。灯油券使用期限は平成25年3月31日であります。対象世帯につきましては3,218件となり、平成20年度に行った前回より313世帯の増となっております。

申請世帯状況につきましては、総受付が2,650件、支給決定が2,545件となっております。対象者世帯および申請世帯状況につきましては、資料の2の(2)に記載のとおりであります。また、申請率は79.09%となり、前回より2.67%の減となっております。

以上で説明を終わります。

### ○空委員長

それではさっそく質疑を受けたいと思います。

### ○松浦委員

いま報告を受けましたが、この結果等の中の(1)のところ、非該当105件とありますけれども、これは自分が対象だろうと思ってきたけれども、そうでなかったという意味での非該当ということなのでしょう。

### ○鳥井本社会福祉課長

そのとおりであります。

### ○松浦委員

わかりました。

次に平成20年度の状況と比べてマイナス2.67%の減ということでした。これは主な要因はどのようなことが考えられるのか。切実な問題があったはずだと思うので、もうちょっと高いかなと私自身思ったのですが、その辺の状況と、生活保護の部分で88.74%ということではありますが、本来ですと100%あたりでもいいのかなと思うのですが、その辺の100%にならない理由について伺いたいと思います。

### ○鳥井本社会福祉課長

まず一点目なのですけれども、減った理由としてはオール電化などの灯油を利用しない世帯がふえた。あと、住民登録上は世帯分離をしているだけで、実際は経済にも分離していないというようなことがありました。また、今回は、緊急に実施することになったため、前回よりも期間が1ヶ月ほど短くなったことも要因だと思われま。

それから、生活保護の関係ですけれども、生活保護を受けている方から生活保護を受けている期間、11月から3月までは灯油加算がついておりますので、それだけで十分だと、そこまで市にお世話にならないという意見がありました。

以上です。

### ○松浦委員

それについてはわかりました。

あと一番最後のところで、灯油券使用率というのがせつかく灯油券をいただいたのに、使用率というのが91.73%ということなのですが、これはいろいろな状況があるかと思うのですが、前回と比べてどうなのか。そしてこの辺の91.73%に終わっている状況というのは、どんなことが考えられるのか伺いたいと思います。

### ○鳥井本社会福祉課長

まず使用率なのですけれども、前回平成20年度も91.49%ということで、大体同じぐらいの推移であります。

使用しなかった理由としては、そこまで把握はしていないのですけれども、そこで足りたのかなということだと思います。

以上です。

**○空委員長**

他の委員ございますか。

なければ平成24年度網走市灯油価格高騰緊急対策事業実施の結果についての説明について、了としたいと思いますが、よろしいでしょうか。

(「よし」の声あり)

**○空委員長**

それではそのように決定いたします。

本日の議件につきましては、この1件でございます。

せつかくの機会でございます。その他の部分で理事者のほうからなにかございますか。

(「ありません」の声あり)

**○空委員長**

委員の皆さんございますか。

(「なし」の声あり)

**○空委員長**

それでは生活福祉委員会を終了いたします。

午前10時10分 閉会